



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
SECRETARÍA GENERAL
REGISTRO GENERAL

23 DIC. 2021 10:52:40

Entrada **179011**

Pregunta sobre el precio de los test de antígenos

Competencia	Competencias de la Cámara
Subcompetencia	Control e información
Tipo Expediente	184-Pregunta al Gobierno con respuesta escrita.

Fdo.: Néstor REGO CANDAMIL
Diputado



A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados, el diputado del **BLOQUE NACIONALISTA GALEGO (BNG)**, Néstor Rego Candamil, adscrito al **GRUPO PLURAL**, formula las siguientes **preguntas dirigidas al Gobierno para su respuesta escrita**.

Desde el pasado mes de julio es posible adquirir en las farmacias del Estado español los test rápidos de antígenos para autodiagnóstico de covid-19, que permiten identificar al momento sospechas de casos positivos. El aumento de contagios en las últimas semanas y la proximidad de reuniones familiares durante las fiestas navideñas ha disparado la demanda y han podido verse largas colas para la adquisición de esta prueba.

El incremento de personas interesadas en adquirir este producto farmacéutico ha aumentado también exponencialmente el precio de los test, que ya era uno de los más altos si lo comparamos con otros países europeos. Hasta hace unas semanas, los test de antígenos no superaban los 10€ en ninguna farmacia, pero, ante este aumento de demanda, el mercado aprovecha la oportunidad y encarece los precios, que se calcula se han incrementado en un 40%.

En definitiva, que en el Estado español es donde resulta más caro adquirir un test de antígenos, ya lo era antes de este incremento exponencial de los precios, y ahora más. En Portugal, los mismos test que se venden en las farmacias de Galiza por 8 euros, se pueden comprar desde 2,10 euros, lo que hace que en muchos galegos y galegas se desplacen al país vecino para poder encontrar test y a un precio asequible. Pero también en otros países europeos los precios son mucho más acordes a lo que corresponde a un producto necesario para el control de la expansión del virus y la detección de positivos, así, en Alemania se puede adquirir por 3,75 euros un lote de cinco test.





En el caso de Portugal, el Estado ha facilitado el acceso a estas pruebas en todo lo posible y para ello, ha autorizado la venta en supermercados una comercialización masiva a un precio asequible que está dando servicio en este momento no sólo a la población portuguesa, sino a muchas personas que cruzan la frontera para adquirir fácilmente lo que es imposible en el caso del Estado español.

En este momento en que la detección de positivos es imperativa la accesibilidad ágil y a un precio accesible a los test es imprescindible, el Estado debe facilitar el acceso a la realización de pruebas diagnósticas. En definitiva, resulta urgente la intervención del Gobierno del Estado para regular los precios de los test de antígenos asegurando un acceso general a un precio asequible y adoptar las medidas necesarias para garantizar el abastecimiento, sobre todo en este escenario de aumento de contagios.

Por los motivos expuestos, el BNG formula las siguientes preguntas al Gobierno:

1. ¿Adoptará el Gobierno del Estado las medidas oportunas para regular el precio de los test de antígenos logrando su equiparación, cuando menos, a los existentes en otros países europeos como es el caso de Portugal y Alemania?
2. ¿Qué acciones emprenderá el Gobierno para asegurar el abastecimiento a un precio asequible en el Estado español de test de antígenos para el autodiagnóstico de la COVID-19?
3. ¿Considera correcto que se permita el incremento de los precios de estas pruebas en plena sexta ola con un aumento exponencial de los contagios aprovechándose del incremento de la demanda y de la falta de abastecimiento adecuado?
4. ¿Se propondrá por el Gobierno del Estado en el seno de la Consejo Interterritorial del Sistema Nacional de Salud medidas que incrementen



la oferta y faciliten el acceso a pruebas diagnósticas gratuitas en la sanidad pública?

Madrid, a 23 de diciembre de 2021

Néstor Rego Candamil

Diputado del BNG en el Congreso